

第39期

全国ジャンボリーNEWS

vol.02 2021.1.26

実行委員会2日目は、 前回ジャンボリーの振り返り＆意見交流

◇2日目

- ・アイスブレイク
- ・全国青年JB in岐阜の振り返り
- ・全国青年JB inオンラインに向けて意見交流

アイスブレイクの紹介



振り返りの紹介

2日目は「全国ジャンボリーinオンライン」に向けてSGDを行い、各県連でのコロナ下でのジャンボリー活動や全国ジャンボリーでやつてみたいことを出し合ってもらいました。

委員からは「リモートでの開催は不安だけど、ここでしかできないことをやりたい」などの意見や意気込みも聞かれました。初めてリモート会議に参加する実行委員の方も多く、スタート時は表情も硬そうでしたが、アイスブレイク、SGD、交流会を通し終了時には笑顔も多く見られました。

全国JB事務局より

今までに経験したことのない事態、いつもの日常生活を送ることは難しくジャンボリーも時代に合わせた企画を考えています。

このような世の中でも私たちは全国で懸命に働く青年職員が交流を図り、日々の健闘を讃え合う場、民医連職員として共に成長できる場を作りたいと思います。

引き続き皆様のご支援、ご協力をよろしくお願いします。



次回会議予定

第10回事務局会議 1月22日(金) 13:30~17:00

第2回実行委員会 2月26日(金) 14:00~17:00

2月27日(土) 9:00~12:00